

40. Frauenfelder Stadtlauf

Zwei MILA-Läufer an diesem sehr taffen Lauf dabei.

Mittwoch, 4. September 2019 - von Waldruth Heeb

Bei schwülen Temperaturen fand am Samstag, 31.08.2019 der 40. Frauenfelder Stadtlauf statt. Markus hat sich in den letzten Jahren auf die schnellen Stadtläufe konzentriert. Rolf hingegen liebt längere Distanzen, wo es nicht von Anfang von 0 auf 100 geht. Schade, dass auch in Frauenfeld ersichtlich ist, dass die Teilnehmerzahlen an solchen Stadtläufen rückläufig sind.

148 Männer und 74 Frauen starteten im Hauptlauf. 5400 m bei den Frauen und 7200 m bei den Männer waren zu bewältigen. Bei den Männer gewann Jan Rüttimann aus Untereggen mit einer Zeit von 23.14. Bei den Frauen stand Kuster Marilena aus Eschenbach zuoberst auf dem Podest.

Markus lief in einer Zeit von 29.02 ins Ziel und belegte bei den M50 den tollen 5. Rang. Rolf klassierte sich mit einer Zeit von 30.46 auf dem tollen 3. Rang hinter den sehr schnellen und bekannten Läufer Peter Gschwend und Widmer Jakob.

Es isch halt scho huera schnell... de Kommentar von Rolf.





Markus



1. Peter Geschwend. 2. Jakob Widmer. 3. Rolf Wälte

